



Grußwort zur Konzertsaison 2023/2024, Preußisches Kammerorchester Prenzlau

Liebe Musikfreundinnen, liebe Musikfreunde!

Die Programme für die neue Spielzeit 2023/2024 liegen vor, drei Zyklen, deren Konzerte sich aufeinander beziehen. Eigentlich möchte man nichts verpassen! Andererseits richten sich die Klassikreihe, Groschenreihe und beschwingte Unterhaltung an Freundinnen und Freunde des Preußischen Kammerorchesters, die genau diese Musik von ihrem Orchester erwarten. Denn diese zwölf Streicher, Jeder und Jede auch solistisch ausgewiesen, können unter Leitung ihres Chefdirigenten Jürgen Bruns nicht nur klangschön und berührend miteinander musizieren, sie reagieren auch flexibel und vielseitig auf ihr Publikum, reisen in ländliche Räume oder denken sich spannende Programme für Kinder aus. So etwas spricht sich schnell herum und führt zu neuen musikalischen Partnern und Einladungen an andere Aufführungsorte oder zu CD-Einspielen. Schon am Beginn der Saison wird es eine Kooperation mit den Brandenburgischen Sommerkonzerten und eine Opernproduktion mit der Uckeroper geben, "Come

together" verbindet Profis und Amateure und die Vorbereitungen für eine Kinderoper laufen auch bereits. Das Preußische Kammerorchester spielt bei "Klassik in Dorfkirchen" und in gemeinsamen Projekten mit den Chören der Region und aus Polen, der Kinderchor singt in zwei Konzerten der Unterhaltungsreihe. Alles für das Publikum! Nichts ist schöner als der Beifall nach einem Konzert, das in seinen Hörern mehr anrühren konnte als alle Worte.

Dem Preußischen Kammerorchester ein kräftiges toi, toi, toi!

Ihre

Prof. Dr. Ulrike Liedtke

Präsidentin des Landtags Brandenburg